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Abstract (en)
The shingle (10) consists of a core (12) of a wood such as pine or spruce, treated to make it rot proof, or plastic, and a covering layer (14) of sheet
metal, such as copper, zinc or stainless steel. The metal layer has turned-down edges (38) to fit over the exposed part of the shingle when laid,
while its covered part of has a strip (32) with curled edges (36) to shed rainwater and ensure the required spacing between shingles for ventilation.
The strip is welded to the end of the metal covering layer.

Abstract (fr)
Un tavaillon 10 pour la couverture d'un toit, comprend une âme 12 en bois ou en matière plastique, et une enveloppe 14 métallique conformée en
chape. L'enveloppe est composée d'une surface de parement 30 recouvrant partiellement l'âme 12 dans la direction longitudinale (xy), et d'une
manchette 32 soudée à la surface de parement 30 pour réaliser à la fois un canal de récupération de l'eau de ruissellement, et des moyens de
positionnement constituant des interstices de ventilation avec les tavaillons adjacents. La manchette 32 possède une largeur inférieure à celle de
l'âme 12, et présente une distance de recouvrement (d) prédéterminée sur la surface de parement Application: couverture d'un toit anti-mousse et
anti-feu. <IMAGE>
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